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Sintesi generale della missione al 24 Marzo 2023 
 
 

 
 
 
Caro P. Angelo, 
Insieme alle 3.200.000 persone delle nostre 173 missioni in Africa, India, Sud America ed in tutti i territori 
italiani, prego per te, perché trovi pace in Dio. Prego perché in te e in tutti noi si compia sempre e solo la Sua 
volontà. Poi ringrazio Dio perché ci ha creati con un’anima di maschi e femmine per essere con creatori e con 
creatori con Lui nell’Amore e perché, quando, il diavolo, con l’inganno ci ha staccato da Lui e dall’albero 
della Vita, non ci ha lasciato soli, ma ha subito promesso la Donna Immacolata che avrebbe schiacciato la testa 
al serpente (il diavolo) e che, attraverso lo Spirito Santo, avrebbe concepito il Cristo. Cristo Gesù, con il Suo 
Corpo e Sangue offerti per noi sulla croce,  è l’unico in grado di vincere il maligno e la morte, risorgere e 
donarci lo Spirito Santo perché possiamo risorgere anche noi con Lui e tornare ad essere come Dio ci ha creato:  
maschi e femmine nell’Amore, veri missionari.  

Ieri (sabato 25 marzo) abbiamo avuto la grazia di celebrare insieme a te l’Annunciazione che, come tu 
dici, è il vero “Natale” di Gesù e il punto centrale di tutta questa Grazia. Con l’annuncio dell’Angelo, Gesù si 
fa carne nel seno della Vergine Maria, per opera dello Spirito Santo. Come tu hai scoperto, questa grazia di 
Dio si è potuta compiere perché Maria è una Donna senza diavoli. Se non c’era una donna senza diavoli, Cristo 
non poteva nascere. Durante la messa di ieri hai detto che questo vale anche per noi: “Gesù viene in noi solo 
se non abbiamo diavoli”. L’inganno del diavolo è stato così forte che queste verità non sono mai state colte in 
tutta la storia, c’è sempre una falsa di scribi e farisei che si mettono al posto di Dio e della persona e che Gesù 
chiama: “ladri e briganti” e c’è sempre stata una falsa scienza senza Dio e senz’anima. Per questo c’è sempre 
stata una grande ignoranza su Dio e sulla Sua creazione nell’inconscio di ogni persona. Così, quando Gesù è 
venuto, le persone, invece di convertirsi, lo hanno messo in croce e sono rimaste fino ad oggi dipendenti dagli 
uomini, lontane da sé, da Dio e dagli altri. L’inconscio, dove risiede il 90% delle nostre energie che irrorano 
con il loro modo d’essere la mente cosciente (che è solo il rimanente 10%), è stato scoperto solo poco più 
di100 anni, da Freud, ma in modo totalmente scollegato da Dio e dall’anima. Per tutti questi inganni, ci sono 
sempre stati disordini, violenze, guerre, malattie e morte, in un crescendo che sembra inarrestabile.  

 Oggi siamo più lontani che mai da Dio, dalla Madonna, da noi e dalle relazioni. Per questo le persone 
sono più che mai colpite nella fede, nell’anima, nel sesso, nei nervi, nel corpo e nella mente. La depressione è 
ormai la prima causa d’invalidità permanente. La sessualità di maschio e femmina si quasi è perduta al punto 
tale che si afferma la cultura del sesso “fluido”. A questa disgregazione interiore delle persone e delle relazioni, 
corrisponde la distruzione della natura. Il fenomeno della siccità globale, ad esempio, sta per esplodere come 
una potenza distruttiva peggiore della III guerra mondiale già in atto. Già oggi 3,6 miliardi di persone (un 
quarto della popolazione mondiale) non hanno accesso all’acqua e la situazione è destinata a peggiorare 
rapidamente. La siccità è solo una delle conseguenze dell’inquinamento atmosferico provocato dalla 
produzione industriale forsennata,  rispondente alle logiche del capitalismo e del comunismo.  

Dio è vero, l’Annunciazione è vera, Gesù, che ha resuscitato Lazzaro, ha donato la resurrezione e lo 
Spirito Santo a tutti noi. Perché allora ci siamo ridotti così? Perché c’è stata la falsa fede dei “ladri e briganti” 
e la scienza “atea”? Tutto questo non è frutto di colpa cosciente, ma degli inganni secolari del diavolo mai visti 
ne risolti e incisi, sin da Adamo ed Eva, nelle cellule nervose inconsce di ogni persona. Questi inganni, mai 
visti ne risolti, si sono ingigantiti di generazione, in generazione ed hanno sempre impedito alle persone di 
cogliere Dio, sé, di vivere vere relazioni con gli altri, di esprimere la loro creatività in un lavoro di servizio e 
di essere missionari.  
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Davanti a questa realtà si coglie l’immensità della grazia che Dio ci ha donato attraverso la tua vita ed 
il tuo essere Oblato di Maria Vergine, consacrato a Dio attraverso la Madonna perché ognuno ritrovi la propria 
salute e per far fronte agli errori secolari della falsa fede dei “ladri e briganti” e della scienza senza Dio e 
senz’anima. Oggi infatti possiamo vedere e risolvere in Cristo tutti questi inganni secolari inconsci grazie alla 
nuova e completa antropologia del “Carisma da vivere e proporre” e al nuovo modo di far missione e adozione 
a distanza con le comunità eucaristiche e missionarie ed ai gemellaggi mondiali che tu, per grazia di Dio, hai 
sviluppato in 92 anni di vita, 63 di sacerdozio, 54 d’incontri per 8 ore al giorno con persone di ogni cultura e 
religione, 5 anni di studio sulla realtà del bambino intrauterino. Hai racchiuso tutti questi contenuti nei tuoi 
libri documenti e video tradotti in 35 lingue e su questa base hai fondato il “Volontariato per lo Sviluppo di 
Vita e Missione”.  Tutto questo insieme di Grazia, cultura e missionarietà  ha già permesso a 3.200.000 persone, 
in 173 missioni dell’Africa, dell’India, del Sud America e in tutti i territori italiani, di vedere e risolvere i propri 
inganni personali e culturali inconsci, ritrovare Dio e la propria identità e quindi saper ben amare e ben lavorare 
fino ad essere sussistenti e missionari. Questo è dimostrato da centinaia di testimonianze che arrivano ogni 
giorno da ogni parte del mondo.  

Tutto questo viene dalla grazia di Dio che ama infinitamente ogni persona e che vediamo sempre 
presente con te, fin dalla tua infanzia. Lui, attraverso la forza della montagna e la pace del lago di Garda, che 
caratterizzavano il meraviglioso luogo in cui sei nato, sin da bambino, ti ha dato la grazia unica di avvertire la 
primazia di Lui con te e te con Lui per la Carità. Tu hai mantenuto sempre questa primazia, senza adattarti a 
niente e a nessuno. Per questo Dio ti ha benedetto e ti ha portato a consacrarti a Dio come sacerdote, Oblato di 
Maria Vergine. Sin dall’inizio della tua immensa esperienza d’incontri quotidiani con le persone come 
sacerdote, missionario, antropologo e scienziato, ti sei trovato davanti alla sofferenza immane delle persone e 
hai constatato l’impotenza della scienza senza Dio e senz’anima e della fede che non entra nella vita. Davanti 
a ciò non ti sei adattato, ma hai cercato una cultura vera e completa, coerente con il Padre, il Figlio e lo Spirito 
Santo. Tutto questo a costo di rimanere per molti anni solo co Dio, come Abramo.   

Vedendo che le sofferenze delle persone sono inconsce e vengono dall’infanzia, sei andato a studiare 
il bambino intrauterino, cosa che hai fatto per 5 anni con dei grandi medici. Osservando la realtà del bambino 
intrauterino hai visto la creazione del Padre, l’opera di distruzione del diavolo, la redenzione di Cristo e la 
santificazione continua dello Spirito Santo nella vita di ogni persona. Hai infatti osservato che l’ovulo e lo 
spermatozoo, che s’incontrano nel momento del concepimento, non vivrebbero neanche un’ora se non 
intervenisse subito la forza di Dio, che va oltre gli ovuli e gli spermatozoi e crea una persona nuova, con le 
cellule germinali totipotenti, immortali e sessuali che non hanno il DNA del padre e della madre. Hai visto 
che, per 30 giorni, il bambino, pur stando nell’utero, non ha nessuna relazione con la madre o con l’esterno, 
ma è sostenuto unicamente da Dio. Hai scoperto che questo è l’”Io potenziale” di ogni persona che contiene 
l’albero della vita con le meravigliose forze di Dio, dell’anima, del sesso, dei neri, del corpo e della mente. 
Con l’”Io potenziale” hai cambiato l’inconscio di Freud. Hai scoperto che la persona, per essere sana e sapiente, 
ha bisogno di permanere, ogni momento della sua vita,  nella comunione totale e indisturbata con Dio e 
nell’Amore. Hai visto infatti che quando, dopo 30 giorni, si forma il cordone ombelicale il bambino vive una 
sofferenza fortissima perché sente il contrasto tra il modo d’essere di Dio e quello della madre, incolpevole 
portatrice degli inganni secolari contro Dio e contro la persona. A causa di questo contrasto l’anima del 
bambino non ce la fa più a stare con Dio e a portare il sesso all’amore. Così, in proporzione alla mancanza 
d’amore, la sessualità devia in rimozioni, masturbazioni, omosessualità, incesti o prostituzioni. Hai poi 
scoperto che tutti questi contrasti s’incidono sulle cellule nervose che non cambiano per cui il passato è 
presente. Hai visto che in queste registrazioni negative sulle cellule  nervose si pone il diavolo che “fissa” la 
persona nel non amore. Questa è la realtà delle “identificazioni negative”, altra tua grande scoperta. Non ti sei 
però limitato vedere tutte queste realtà, lei anche risolte riscoprendo il “Nuovo Potere di Cristo” che fa fuori il 
diavolo e la morte, ma non si sostituisce a noi e vuole che prendiamo la nostra croce con la Sua ed amiamo i 
nostri fratelli come Lui. 

Grazie a queste grandissime scoperte, che hai anche chiaramente mostrato nei tuoi DVD, possiamo 
vedere la creazione di Dio in ogni persona e cogliere che solo nella pienezza dell’Io potenziale e di tutte le 
forze dell’albero della Vita,  come la Madonna, possiamo avere una mente sapiente. Qui vediamo perché i 
bambini e gli “analfabeti” sono le persone più grandi. Vediamo anche la potenza dell’Amore di Dio che, 
nell’Annunciazione,  s’incarna nel seno della Donna senza diavoli e poi, con il Suo Corpo e Sangue fa fuori i 
diavoli e la morte. Con questa immensa grazia, Dio ci dona la vera ed unica Madre e ci guarisce da tutte le 
esperienze e i diavoli inconsci di non amore vissuti sin nell’utero di nostra madre. Tutta questa Grazia, che 
oggi il Carisma rivela con chiarezza, non si può capire con la testa, ma solo vivere. Per questo, come tu ci 
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mostri, dobbiamo essere umili, bambini e “analfabeti” e permanere nell’ordine, nel silenzio, per avere luce 
sulla nostra storia e sull’inconscio, fede preghiera e carità completa nella missione.  

Qui cogliamo anche la grazia del nuovo modo di far missione con le comunità eucaristiche e 
missionarie ed i gemellaggi mondiali. Nelle comunità eucaristiche e missionarie di 5 famiglie le persone 
s’incontrano settimanalmente con i tuoi libri per condividere, pregare e sostenersi nello sviluppo di vita e nella 
missione. Con le adozioni a distanza italiane, le famiglie dell’Italia salvano i bambini e gli analfabeti del Sud 
e vengono da loro salvati con l’amore.  Attraverso le adozioni intercontinentali e interstatali le comunità di 
diversi continenti o stati del Sud del mondo si adottano tra loro. Attraverso le adozioni interfamiliari ogni 
famiglia povera del Sud delle nostre missioni in Africa, India e Sud America trova un donatore locale per un 
bambino di un altro continente. Nasce così una comunione mondiale che non c’è mai stata e che oggi 
rappresenta l’unica via di pace e salvezza per l’umanità e per ogni persona.  Ti ringrazio moltissimo per i tuoi 
documenti in cui hai racchiuso e ordinato questa nuova e completa prassi missionaria: “Per la libertà, la dignità 
e l’indipendenza dei poveri nella carità eucaristica internazionale tra Italia, Africa, India e Sud America”; 
“Scritto Antropologico per far sì che ci siano solo comunità missionarie che si aiutino nelle relazioni vere” e 
“Abbiamo bisogno di stare con Dio come Abramo. È Dio che realizza, indipendentemente da noi, come ha 
fatto con Abramo, ogni cosa, per essere tutti missionari nella Trinità e in Maria per il naturale sviluppo di vita 
e missione” In questi documenti vediamo che siamo tutti missionari e, mettendoli in pratica, possiamo vivere 
l’esperienza di  parlare lingue nuove, far fuori tutti i diavoli, guarire le malattie nostre e altrui e non farci più 
condizionare da “aspidi e vipere”, come vuole Gesù. Sostenuti da questi tuoi documenti, infatti,  poveri del 
Sud del mondo, dopo aver ricevuto le adozioni ed i gemellaggi con gli italiani, hanno fatto tutte le adozioni 
intercontinentali, interstatali ed interfamiliari. Inoltre ogni anno, in ogni missione, le 10 comunità di ogni zona,  
hanno formato 2 nuove comunità. Così senza “capi” o “leggi”, ma attraverso la missionarietà di ognuno, siamo 
arrivati alle attuali 173 missioni in Africa, India e Sud America.  

Con questi documenti, dal 2016, hai sostenuto noi volontari di “Italia Solidale” a trovare in ogni 
territorio italiano, 10 persone degne, disponibili ad essere missionarie ed a trovare ciascuna altre 5 famiglie 
per formare le prime 10 comunità in ogni territorio. Ci siamo riusciti solo da maggio 2021 a gennaio 2022, 
dopo anni di fallimento, perché finalmente siamo stati più umili con Dio e abbiamo fatto più eucarestia tra noi, 
con te e con gli altri. Da febbraio 2022 hai chiamato tutti i volontari di “Italia Solidale”, a trovare, ogni mese, 
in ogni territorio, insieme alle persone degne delle 10 comunità già presenti, 12 nuove persone degne che 
salvassero 12 nuovi bambini con le adozioni a distanza. Questo per arrivare, nel marzo 2023, a completare 
tutte le adozioni ancora mancanti per la pienezza di tutti i gemellaggi mondiali e per formare tutte le comunità 
sui territori, passando così dai 78 territori iniziali a 384 territori ed arrivando, anche in Italia, al fatto che ogni 
territorio, ogni anno, formi 2 comunità. Ringrazio infinitamente Dio perché ci siamo riusciti! In questo mese 
di marzo si può dire che abbiamo completato questa missione! Ad una settimana dalla fine del mese,  siamo 
infatti al 75% dei frutti. Non avremo difficoltà a completare la missione entro la fine del mese che coincide 
con l’inizio della Settimana Santa. Ringrazio Dio, la Madonna e te perché, grazie al carisma, alle comunità ed 
ai gemellaggi mondiali, abbiamo vissuto un’autentica esperienza personale e comunitaria d’incarnazione, 
croce e resurrezione e stiamo arrivando a vivere la Pasqua non solo come “rito”, ma come esperienza di vita, 
insieme agli analfabeti e ai bambini delle missioni del Sud del mondo e ai 3.200.000 di persone delle 173 
missioni e dei 384 territori italiani.  

Ora dobbiamo continuare secondo la strada profetica che tu hai tracciato nel documento: “Abbiamo 
bisogno di stare con Dio come Abramo.” Da aprile, quindi, c’impegneremo perché ognuno dei 384 territori 
formino entro l’anno le due nuove comunità previste, come già accade nelle zone delle missioni del Sud del 
mondo che ogni anno formano 2 nuove comunità. Così faremo anche in tutti gli anni successivi. In questo 
modo la missione sarà perpetua e arriveremo a milioni di persone. Questa è la volontà di Dio che con i il 
Carisma, le comunità eucaristiche e missionarie e gemellaggi vuole arrivare a salvare ogni persona in ogni 
angolo della terra. Questa esperienza mondiale è vera eucaristia, dove ogni persona e ogni comunità diventa 
un “centro eucaristico” per i fratelli vicini e lontani. 

Per rafforzare questa eucarestia hai fondato i centri eucaristici di Nago (tuo paese natìo) donando al 
“mondo solidale” la Malga che hai ereditato da tuo fratello Serafino e tutti i tuoi beni. Nei centri eucaristici di 
Nago, migliaia di persone degne italiane e missionari del Sud del mondo vengono per fare,  in comunione con 
te e con i volontari di “Italia Solidale”, una forte esperienza dei contenuti del Carisma e della missione. 
Ritornano poi nei loro territori e nelle loro missioni fortemente rafforzati per essere sempre più “sale e luce”, 
trovando nuove persone degne che salvino altri bambini del Sud del mondo e formino nuove comunità nei 
propri territori, per una carità che si sviluppa continuamente. A luglio e Agosto di quest’anno questa esperienza 
riprenderà, in comunione con i rappresentanti delle persone degne dei territori italiani e gli analfabeti e i 
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bambini nelle missioni del Sud del mondo. Questo è il tuo forte desiderio e credo sia anche la volontà di Dio 
e delle persone degne nei territori italiani. Ringrazio Dio perché con il Carisma, le comunità e i gemellaggi 
mondiali possiamo finalmente uscire dagli inganni secolari mai visti ne risolti dei “ladri e briganti”, incontrare 
Gesù nel nostro inconscio e nella nostra storia e ricevere la Sua potenza che ci fa risorgere come Lazzaro per 
essere come la Madonna e amare i fratelli con carità completa. Così usciamo da ogni inganno, da ogni guerra 
e dalla siccità della terra e delle anime. Insieme ai 3.200.000 di missionari del “mondo solidale”, offro a Dio e 
alla Madonna questa nostra meravigliosa esperienza di vita e missione affinché tu trovi sempre la pace in Dio 
e perché sia fatta in te e in tutti noi la Sua volontà. Prego anche per Maria Frau e per tutte le persone della tua 
casa. Che Dio e Maria ci benedicano. 
 
Antonella Casini  


